
Ecole élémentaire Fernand LEGER 
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92240 MALAKOFF 
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www.ec-fleger-malakoff@ac-versailles.fr 
 

Malakoff, le mardi 27 mars 2018 
 

Présents : Tous les enseignants sauf Blandine Arif et Priscilla Durouet, enseignantes excusées. M Seignolles et 

Cormier, représentants de la mairie, les parents de la FCPE. Ianis BENCHAO, responsable des activités 

périscolaires pour l’école élémentaire. Mme Aliette Bourre ( DDEN) 

 

Compte-rendu du Conseil d’école du JEUDI 15 mars 2018 

 

1-Bilan centre de loisirs par Ianis Benchao: 

Augmentation des effectifs : 

-       L’accueil du matin concerne  30/31 élèves au lieu de 22 en début d’année. 

-       Les mercredis 42 élèves (au lieu de 34). Il faut ajouter l’école Cogniot.  

        Au total environ 80 élèves sont accueillis à l’aquarium. 

-        L’animatrice Eloise est partie et  il manque 1 animateur sur le temps du midi et 1 sur le temps des NAP. 

Retour sur la question « pourquoi les Cm2 ne fréquentent-ils pas le mercredi le centre ? 

Sur environ 32 CM2 : 

- 10 élèves fréquentes régulièrement le centre. 

- 3 de temps en temps. 

- 5 restent chez eux. 

- 14 ont des activités extrascolaires. 

 

2-Prévisions effectifs pour l’année scolaire 2017-2018 :   189 élèves 

A ce jour, les effectifs prévisionnels sont calculés en fonction du nombre d’élèves prévus entrant en CP (chiffres 

communiqués par les écoles maternelles Fernand Léger, Georges Cogniot et Jean Jaurès) et du nombre d’élèves 

passant en 6ème.  Nous tenons aussi compte des changements d’école dont nous avons été informés. Au mois de 

mai, toutes les familles recevront un questionnaire pour nous dire si leur enfant sera dans notre école à la rentrée 

prochaine. 

CP : 45, CE1 : 34, CE2 : 36, CM1 : 29 ; CM2 :34 (175 élèves)    

Rappel : l’effectif actuel de l’école est de 166 élèves. 
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3-Bilan et perspectives du projet BESACE et du dispositif Plus de Maître que de Classes.* 

Remplacement : 

Le CP/CE1 a eu un remplacement  à mi-temps pendant la période 3. 

Mme Arif (qui enseigne à mi-temps en CE2-CM1) passe à 100% et occupera le mi-temps du CP-CE1. 

Normalement, à moins d'un congé maladie, aucun nouveau mouvement ne devrait avoir lieu sur la classe de 

CP/CE1 . 

-Projet BESACE : 

-Plus de Maître Que de Classe :- Le poste PMQDC (occupé par Bérangère Lebret) est préservé pour l'année 

prochaine. L’enseignant supplémentaire intervient dans un groupe de progression le matin.Les après-midi, il 

intervient en cycle 2 sur des objectifs précis : maîtrise de la production d’écrits et la lecture. 

- Les élèves sont en en groupe de progression en français et en maths les lundi, mardi, jeudi et vendredi, 1h 

avant la récréation du matin et 1h après.8 groupes de progression sont mis en place pour cette classes. 

Une évaluation a lieu toutes les 8 semaines. Depuis le début de l'année on compte 48 changements de groupe. 

 Objectifs annuel du projet: 

-Continuer le travail entrepris en production d’écrits/lecture/résolution de problèmes. 

-Travailler la méthodologie en lecture : 

-Travailler en groupe: faire réfléchir les élèves ensemble (par trois) et les faire produire ensemble (production  

d’écrits / recherche). Limiter le sentiment d’insécurité dans le travail. Les élèves doivent essayer.. Travailler à 

trois c’est apprendre de l’autre aussi. 

L'école a mis en place un suivi du projet par indicateurs ("radar école"), qui permettent de constater que les 

résultats des enfants sont en progression par rapport à l'année dernière, sauf en compréhension de lecture. 

 

Comparaison avec janvier 2017 : Progression significative dans tous les domaines hormis en 

lecture/compréhension .                                                                                                                                   

Comparaison avec novembre 2017 : augmentation ou stabilisation dans les différents domaines.  

Importante augmentation dans l’étude de la langue. 

 

 

Conclusion Radar école : 

Comparaison des résultats des évaluations de niveau de classe -          janvier 2017/  janvier 2018 
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Rencontre des parents                                                                                                                                          

Les parents ont pu rencontrer les enseignants dans le cadre de la remise des livrets sauf la pour la classe de CP-

CE1 qui seront reçus au 3eme trimestre par les enseignantes.Il est rappelé que tous les parents peuvent 

demander, via le cahier de correspondance, un rendez-vous avec l'enseignant de leur enfant dès qu'ils le 

souhaitent. 

 

4-Coopérative 

Bilan : 3 693 euros sur le compte-bancaire, 139 euros espèces (voir comptes).  

Des factures des derniers spectacles seront à payer prochainement. 

De l’argent supplémentaire est dégagé pour les classes transplantées  

(Guédelon/aquarium de la Rochelle…) 

Les dépenses sont des Sorties (château de Viincennes/ Château de Versailles/ Musée d’histoire 

naturel/)Matériel d’art pour les projets comme auteur/illustrateur/abonnement à des magazines/ 

matériel ICARE/ livres pour le projet voyage lecture. 

 

 

5-Classe orchestre et chorale à l’école: 

1 Abandon donc 1 nouvel élève de ce2  recruté.  

Le Concert à Poissy a été annulé à cause de la neige mais le 24 mars un concert aura lieu au théâtre 71. 

En chorale, Jonathan intervient sur le cycle 2 toute l’année et Tom pour cette fin d’année pour les classes de 

cm1/cm2. 

 

6-Projets des classes (en partenariat avec la mairie) : 

-Ecole et cinéma : pour toutes les classes 

- Départ à la Tremblade pour les CE2 (2 élèves ne partent pas). 

- Départ à Fulvy pour la classes de CP et de CE1. 

- Projet auteurs-illustrateurs en CP-CE1 avec la venue d'un illustrateur dans la classe puis une exposition. 

- Association "sur les chemins de l'école" en CM2 et CP/CE1. 

- Voyages-lectures pour les classes de CM1/CM2 et CE2/CM1 

- Projet Icare sur l'air -animation scientifique pour les classes de CM1/CM2 et CE2/CM1 

- Permis cycliste (passage de la conduite le 27 mars) pour les cm2. 

- 3 interventions sur les gestes de 1ers secours pour les CM2. 

- Intervention de l'association l'Enfant bleu sur les droits de l'enfant pour les CP et les CE2. 

 

 

 

 

 



7-Bilan des PPMS + exercice incendie 

23 novembre : Le PPMS RISQUE MAJEUR s’est bien déroulé.  

30 JANVIER : ppms intrusion s’est déroulé dans l’école. 

13 mars : exercice incendie : 2’35 pour l’évacuation de tous les enfants et adultes présents dans le bâtiment. 

 

8-Bilan de la vente de livres : Lire c’est partir.  la fête du printemps et la fête de l’école. 

Lire c’est partir : plus de 600 livres vendus, une très bonne opération pour que les élèves accèdent à la littérature. 

Nous la reconduirons l’année prochaine. 

Fête du printemps : 23 mars 

Fête de l’école : 29 juin (comme 8 écoles). 

Le comité des fêtes pour organiser la fête de fin d'année aura lieu le 3 avril à 19h à l'Aquarium. 

Tous les parents sont bienvenus. 

 

9- Rythme scolaire :  

Malakoff reste à la semaine de 4,5 jours en 2018-2019. 

Une concertation aura lieu au printemps pour envisager la rentrée 2019-2020. 

La mairie invite l'ensemble des parents à une première réunion samedi 24 mars à l'école Jean Jaurès 

élémentaire. 

Un questionnaire sera ensuite mis en ligne et distribué aux familles. 

 

A noter : dans le 92, 6 villes sur 36 restent à la semaine de 4,5 jours l'année prochaine. 

10-Questions aux représentants de la mairie :  

-Restauration : 

Retour positif. Les animateurs se répartissent bien sur les tables le temps du midi.Le personnel voit une 
amélioration depuis 3 mois. 

Question de la gestion du « RAB » : il est géré en fonction de ce qu’il reste et dans un souci d’équité pour ne pas 
privilégier les uns ou les autres. Ainsi le "rab" n'est proposé que s'il en reste pour une majorité. 

La FCPE demande à ce que les fruits non mangés par les enfants soient laissés en libre-service dans une 

corbeille pour les jours suivants.  

La mairie vérifie s'il est possible de ne pas renvoyer les fruits non mangés le jour J. 

La FCPE demande un bilan qualitatif. Une consultation des enfants devrait avoir lieu en mai 2018. 

Porte de Malakoff 

L'école F. Léger et le gymnase font partie de la zone qui sera réaménagée dans le cadre du projet de la Porte de 

Malakoff suite au déménagement de l'Insee qui a lieu en mars 2018. 

La mairie évoque un démarrage des travaux en 2019 pour une nouvelle zone et une école reconstruite d'ici 2023. 

Cependant pour le moment aucun projet n'a été validé par la mairie. 

 

 

PROCHAIN CONSEIL D’ECOLE le vendredi 19 juin à 18h30 

 


